

What's Happening in Kanoya



※ 🧰 は市旗です。市全体の話題の場合に表記しています。



きれいな海岸に 今年もウミガメが産卵

5月20日、永小原町の小浜海岸 で今年最初のウミガメの産卵が確 認されました。午前9時頃に永小 原町の市民から連絡を受け掘り出 したところ、168個の卵を確認。

卵は、満潮時に海に沈む可能性 があるため、浜田小学校で保護し ています。ふ化は7月中旬頃とみ られ、ふ化後は放流会が行なわれ る予定です。なお6月13日現在、 5頭の産卵が確認されています。



徘徊模擬訓練で 安心なまちを目指す

5月22日、打馬地区で高齢者徘 徊模擬訓練が行われました。

これは、認知症高齢者の捜索な どの実践訓練を行うことで、徘徊 者を早期に発見し、安全の確保と 事故防止のため行われたもので、 訓練が町内会単位で行われたのは これが初めて。

参加者は周辺住民への聞き取り などを行いながら徘徊者の捜索を 行っていました。





鹿児島県建設業協会鹿 屋支部がAEDを寄贈

5月9日、設立50周年を迎えた 鹿児島県建設業協会鹿屋支部から 管内4市町にAED(自動体外式 除細動器)各1台が寄贈されまし た。これは、利用者の多い公共施 設で、突然の心停止などが起こっ た場合の一次救命処置に役立て てもらおうと寄贈したもの。市で は、これから多くの人でにぎわう 串良平和公園のレジャープールに 設置することとしました。





ばらいっぱいコンクー ルの受賞者を表彰

市内のばらが植栽された花壇の 美しさを競う「第7回ばらいっぱ いコンクール」が行われました。 応募者の中から最優秀賞1点を含 む4点の入賞者が決定し、6月1 日、かのやばら園で表彰式が行わ れました。

最優秀賞=新生町内会(新生町) 優秀賞=大園 一行(古江町) 特別賞=上清水 良江(川西町)、 田之上健二(寿4丁目)※敬称略





雄大な景色のもと 初の結婚式

5月31日、輝北うわば公園で初 めて結婚式が開かれました。

これは、横山町出身で大阪市在 住の櫛下 真由美さん夫婦が「うわ ば公園のすばらしい景観の下で式 を挙げたい」との希望に、まちづ くり輝北が快く協力したもの。

出席者は、さわやかな晴天のも と、桜島と天球館を望む雄大な景 色を楽しみながら、2人の門出を 盛大に祝いました。



AKB48の「恋チュン」で 地域おこし!

5月24日、串良町細山田校区で 活動する「地域おこし戦隊 細山 ライ田一」がAKB48のヒット曲 「恋するフォーチュンクッキー」 のダンスをインターネット上に公 開しました。これは、同校区内の 小学校や民間企業など30団体480 人で踊るパフォーマンスを撮影・ 編集したもの。20人で活動する同 団体は、今後も地域おこしに取り 組んでいきます。

2